

Las clases de alfabetización me han aportado una serie de ideas sobre la sociedad que me han impactado en gran medida, como por ejemplo el excesivo consumismo del que somos preso en nuestra vida diaria sin ser conscientes siquiera de ello, el como somos consumidos por los productos superficiales dejando al margen cosas tan importantes como los sentimientos, valores...y llegando a un terrible "individualismo" que nos apresa y nos hace sus victimas .La falta de conciencia sobre un tema tan importante para mi, pienso que es producida fundamentalmente por la escuela, ya que mantiene un contacto directo con los niños, y en vez de educar ejerce como un factor de reproducción y fabricación de personas para un futuro laboral dentro de la época neoliberal en la que el individualismo, consumo y la competitividad son los valores esenciales frente a los sentimientos, las relaciones sociales, el sentimiento de pertenencia u un grupo....solo nos enseñan a saber callar y recibir ordenes de "los grandes",esto se ve en cosas tan simples como el modo en que estamos sentados, unos detrás de otros, sin mirarnos. Vivimos en una sociedad en la que las personas de 22 años como yo se sienten "niños" ya que nos tienen totalmente infantilizados, cada vez nos piden más "papeles" e intentan mantenernos más tiempo estudiando, poniéndonos trabas y haciéndonos sentir inútiles, viviendo de nuestros padres, intentando que nos enteremos de lo menos posible, manteniéndonos en una "burbuja de felicidad" y no permitiéndonos tener ningún tipo de iniciativa o empuje. Somos un rebaño de corderos donde las grandes multinacionales y los medios de comunicación son nuestros dirigentes y nos llevan por el camino que más les conviene.

Realizar el proyecto de los presupuestos participativos me ha servido para darme cuenta de lo que realmente se hace con nosotros, no permitiéndonos opinar sobre las cosas que nos pertenecen, sobre a donde va dirigido nuestro propio dinero, los presupuestos participativos promueven el que las personas dejen de ser meras observadoras para convertirse en protagonistas. A mi personalmente no me interesa el Estadio Olímpico para nada, me interesa más que hayan simples papeleras en mi barrio o sitios donde los jóvenes puedan estar sin molestar a nadie(parques...)He podido darme cuenta de que vivimos realmente en una democracia representativa, donde yo doy mi voto para poder elegir a quien decide por mi, pero no cuento para nada más, ya que realmente mi opinión no es importante para la gente de poder, los

que deciden lo que se va o no ha hacer sin escuchar mi voz, sin escuchar la voz del pueblo.

“La formación de los profesores de informática en las empresas”

Juana González Pereira

Son muchas las formas en las que una persona puede ser formada para desempeñar un puesto de trabajo y muchas las diferentes formas en las que luego se plasma esa formación a la hora de desempeñar el trabajo en sí. Después de haber realizado las lecturas de las notas de clase he de decir que son muchos los puntos que he encontrado con relación a la formación de profesores, que es el tema central del trabajo que he llevado a cabo, en mi caso de la formación de profesores que imparten clases en las academias de informática. Me limito a dar los apuntes que considero más importantes con referencia a la formación que se lleva a cabo. Con respecto a las notas recogidas por las compañeras de clase M^a Ángeles, Victoria y Pilar, “¿Conoces tu cultura?”, hay que decir que se destaca la importancia de identificar las necesidades laborales y estimar las necesidades educativas para desarrollar los puestos de trabajo, esto está relacionado con la necesidad de formar a los trabajadores para que puedan desarrollar su actividad laboral y de esta forma responder a las necesidades existentes.

Por otra parte, se deben conocer los diferentes ámbitos de actuación laboral por medio de la experiencia producida por el contacto personal y la acción colectiva, ya que considero que cada uno de nosotros para realizar nuestro trabajo ha de tomar contacto con la realidad en diferentes ámbitos, para familiarizarse con el escenario del trabajo en el que se lleva a cabo la formación que sin darnos cuenta se está produciendo mediante la experiencia que estamos realizando. En las notas de clase de Lydia y Elena “La realidad la construimos no nos viene de nada”, se hace referencia de la formación para el trabajo, algo que sin duda forma parte de del trabajo que he realizado, ya que de lo que se trata es de formar a las personas para que entren a formar a formar parte de la vida laboral. He de hacer referencia a la participación en una de las clases de Pepe Carmona, director de la Escuela Taller de Miraflores. Para este, la formación hace referencia al hecho de que la persona se forma más fuera que dentro de la carrera, la formación lo engloba todo. La persona se forma en su relación con los demás, fuera del aula, antes de su carrera,... es decir, el